

# #InteristaSoy

La Revista Oficial del Club Movistar Inter Fútbol Sala



Febrero de 2025



**CONTENIDO  
INTERACTIVO**



Salta del golf a la Liga Endesa o de la Champions a LALIGA sin saltar de plataforma



Todo el deporte sin salir de Movistar



# Contenidos

- 04** Movistar Inter cierra como lider la 1ª RFEF Futbol Sala un gran mes de febrero.
- 06** Hasta 8 internacionales Interistas brillan con sus selecciones esta temporada.
- 08** Éxito de asistencia esta temporada en el Jorge Garbajosa.



- 10** Foto del Mes y link directo a nuestras galerias de Flickr
- 12** La consolidación de Carlos Bartolomé al frente de Movistar Inter FS.
- 14** Drahovsky sinónimo de gol para Movistar Inter FS



- 16** Los niñ@s del colegio Esclavas-Chamberí aprendieron junto a García y Chaguinha
- 20** Cifras record en el arranque de la segunda vuelta y comienzo de año de Movistar Inter.
- 24** Movistar Inter FS "B" sigue a un nivel impresionante en el ecuador de la temporada.



# MOVISTAR INTER CIERRA COMO LÍDER DE LA 1ª RFEF FÚTBOL SALA UN GRAN MES DE FEBRERO CON EXCELENTES RESULTADOS



¡Movistar Inter FS finaliza un mes de febrero muy positivo! Los interistas han disputado hasta seis compromisos en todas las competiciones (1ª RFEF Fútbol Sala y Copa del Rey) y con unos resultados espectaculares. Los de Riquer encaran ya el mes de marzo con el billete de la Copa de España en el bolsillo, como líderes del campeonato liguero y en la Final Four de la Copa del Rey.

Los interistas comenzaron el segundo mes del año 2025 con la jornada 16 de la 1ª RFEF Fútbol Sala en el Jorge Garbajosa de Torrejón de Ardoz ante Wanapix Sala 10 Zaragoza. Un choque que abría la segunda vuelta y que se acabaron llevando por 7-4 tras un gran papel en la parcela ofensiva. Los tantos interistas fueron de Drahovsky (4), Bebe, Javi Mínguez y Cecilio.

Por otro lado, Movistar Inter FS afrontaba los cuartos de final de la Copa del Rey el miércoles, 12 de febrero, siendo el primer compromiso entre semana de este mes tan exigente. Los interistas visitaban a Viña Albali Valdepeñas con el objetivo de lograr el pase a la

Final Four de la competición en el Virgen de la Cabeza, algo que iban a conseguir tras imponerse por un contundente 3-7. Los goles fueron de Cecilio (2), Chaguinha, Raya, Javi Mínguez, Drahovsky y Barona.

Apenas dos días después, la escuadra de Torrejón de Ardoz se desplazaba hasta tierras jienenses para medirse a Jaén Paraíso Interior FS en el Olivo Arena en la fecha 17 de la 1ª RFEF Fútbol Sala. Los de Riquer, líderes del campeonato, vencerían en una de las pistas más complicadas de la categoría por 3-4 gracias a los goles de Carlos Bartolomé, Drahovsky y Chaguinha (2).

Por consiguiente, el martes, 18 de febrero, el cuadro de Alberto Riquer volvía a tener un nuevo duelo entre semana, esta vez, frente a Barça en la jornada 18 de liga en el Jorge Garbajosa. Los interistas se desfundaron ante los culés, pero sin premio (3-4). Los goleadores fueron Drahovsky, Chaguinha y Cecilio.

Asimismo, el quinto enfrentamiento de Movistar Inter FS llegaría tan solo tres días después en territorio gallego contra CD Burela FS en la fecha 19 del torneo liguero. Los de Riquer vencieron por 0-3 gracias a los goles de Chaguinha, Bebe y Cecilio en un partido muy trabajado del cuadro de Torrejón de Ardoz.

Para poner punto y final a febrero, Movistar Inter FS recibía en el feudo torrejonero al actual campeón, Jimbee Cartagena, otra vez entre semana, el martes, 25 de dicho mes, en la jornada 20 de la 1ª RFEF Fútbol Sala. Los de Riquer sumarían un punto tras imponer su dominio, pero sin recompensa (0-0), cerrando así 28 días de pura exigencia de la mejor manera posible: líderes de la máxima categoría del fútbol sala nacional con 45 puntos, en la Final Four de la competición del KO y con la Copa de España en el horizonte.

En clave estadística, Movistar Inter FS es el segundo equipo que más goles anota de la categoría con 81 y el que menos recibe (45). Asimismo, en todas las competiciones suma 97 goles a su favor en 23 compromisos disputados hasta la fecha, promediando más de cuatro dianas por encuentro.

De cara a lo que viene, el cuadro de Riquer afronta un mes de marzo que se presenta emocionante y con el primer título del curso en juego: la Copa de España, que se disputará del 20 al 23 de marzo en el Palacio de los Deportes de Murcia. Los interistas debutarán en la competición el jueves, día 20, ante Jaén Paraíso Interior FS en los cuartos de final del torneo, un partido que se podrá disfrutar a través del canal por excelencia del ente público español, Teledporte, a las 19h.

CONTENIDO INTERACTIVO 



**inter**  
1977  
fútbol sala

**MAX COLCHON**

MAX COLCHON | MIEMBRO DEL CLUB INTER EMPRESAS DE MOVISTAR INTER FS

**17%** EN TODAS LAS COMPRAS

\* Imprescindible presentar el abono del club mas el DNI para beneficiarse de los des

## INTERNACIONALES

# Hasta 8 internacionales interistas brillan con sus selecciones esta temporada



¡Ocho internacionales interistas deslumbran con sus selecciones en lo que llevamos de temporada! España, Eslovaquia y Brasil son los tres combinados nacionales a los que Movistar Inter FS aporta futbolistas. El equipo español y eslovaco sigue preparando la fase clasificatoria para el Europeo de 2026, mientras que el brasileño,

continúa disputando partidos amistosos en suelo brasileño.

Jesús Herrero, Cecilio, Raúl Gómez, Javi Mínguez y Bebe han sido convocados en varias ocasiones por Jesús Velasco para disputar varios partidos de clasificación para el Europeo de 2026. Los jugadores interistas han sido protagonistas con sus acciones, Herrero con sus grandes intervenciones bajo

palos frente a Inglaterra y los otros cuatro jugadores con sus goles y jugadas en el 40x20. El equipo nacional lidera el grupo 8 de clasificación con nueve puntos tras tres victorias ante Bosnia y Herzegovina, Inglaterra y Suiza. Asimismo, Eloy de Pablos, también fue convocado por la selección española sub19 para disputar un encuentro amistoso.

Por su parte, Drahovsky representa a Eslovaquia, escuadra nacional que también está preparando el Europeo de 2026 con sus partidos en la fase de clasificación. El jugador interista está siendo protagonista con sus goles. El equipo eslovaco es segundo del grupo 3 con tres puntos.

Para finalizar, Lucão también defenderá los colores de Brasil este mes de marzo, disputando tres partidos amistosos ante Afganistán, Groenlandia e Irán.

**inter**  
1977  
fútbol sala

**mueblesrey**

MUEBLES REY | MIEMBRO DEL CLUB INTER EMPRESAS DE MOVISTAR INTER FS

**20%** ABONADOS INTERISTAS

\* Imprescindible presentar el abono del club mas el DNI para beneficiarse de los descuentos

# ¡Celebra como nunca tu centro de siempre!



30 años juntos  
son un regalo

Parque  
**Corredor**



# ÉXITO SOCIAL DE MOVISTAR INTER



**Movistar Inter FS está protagonizando una temporada envidiable en todas sus parcelas y batiendo récords día tras día y jornada tras jornada. En clave social, el sentimiento de los colores interistas va más allá del 40x20 y es algo que se está viendo reflejado en el aforo del Jorge Garbajosa cada fin de semana que los de Riquer juegan en casa. Y es que, se ha batido el récord de asistencia esta campaña, con un porcentaje superior al 90%. El hito más reciente en este aspecto se consiguió ante Barça este mes de febrero, un martes, día entre semana, consiguiendo un 100% de aforo, colgando el cartel de no hay billetes. De esta forma, el compromiso de la afición con el equipo es vital y continuará siéndolo de cara a los meses decisivos del curso en el que el pueblo interista jugará un papel clave para que los éxitos se queden en Torrejón de Ardoz.**



LINK A LA NOTICIA



## Éxito de asistencia esta temporada en el Jorge Garbajosa

¡Movistar Inter FS y la afición interista están disfrutando de un año de ensueño en el Jorge Garbajosa! El cuadro de Riquer ha disparado la ilusión de todo el pueblo torrejonero y jornada tras jornada la asistencia al feudo de Torrejón de Ardoz continúa siendo un auténtico éxito y batiendo todos los récords en cuanto a ello se refiere.

Movistar Inter FS es líder de la 1ª RFEF Fútbol Sala e ilusiona partido tras partido en el Jorge Garbajosa. Los de Riquer en sus once compromisos en su feudo han cosechado seis triunfos (CD Burela FS, Industrias Santa Coloma, Jaén Paraíso Interior FS, Servigroup Peñíscola FS, ATP Tudelano Ribera Navarra FS y Wanapix Sala 10 Zaragoza), dos empates (5-5 vs Quesos El Hidalgo Manzanares y 0-0 ante Jimbee Cartagena) y quedándose en dos ocasiones sin premio tras dos esfuerzos encomiables (2-4 frente CA Osasuna Magna y 3-4 vs Barça).

El club interista continúa fomentando su parcela social con sus acciones: Club de la Lectura, Peluchada, Cumpleaños interista, Gira Megacracks, Taller Megacracks... Con ello, la pasión y el sentimiento por la escuadra de Torrejón de Ardoz es cada vez mayor, viéndose reflejado en la asistencia a los compromisos en el Jorge Garbajosa.

De esta forma, el porcentaje de ocupación en cuanto a asistencia se refiere en lo que llevamos de campaña 24/25 es de más de un 90%, haciendo del feudo de Torrejón de Ardoz un auténtico fortín para los de Alberto Riquer, llevándoles en volandas jornada tras jornada.

# JOMA



OFFICIAL TECHNICAL SPONSOR



## TOP-FLEX EDICIÓN LIMITADA

Ligereza, precisión y tradición se unen en nuestro modelo más icónico, Top-Flex. Su toque de balón inigualable y el ajuste perfecto gracias a la parte superior de cuero premium permiten que los mejores jugadores realicen movimientos rápidos y dinámicos.

Esta edición limitada Inter Movistar captura los colores vibrantes y el legado histórico del equipo más exitoso de la LNFS.



SIGUENOS EN NUESTRO CANAL DE FLICKR



## La consolidación de Carlos Bartolomé al frente de Movistar Inter FS

El trabajo de cada jugador de Movistar Inter FS está siendo fundamental en estos seis meses de competición. Sin embargo, uno de los refuerzos del pasado verano, Carlos Bartolomé, ala interista, está protagonizando grandes actuaciones en estos dos primeros meses de 2025.

El murciano está aprovechando a la perfección cada partido y su esfuerzo y entrega es encomiable en cada encuentro. Carlos se ha convertido en uno de los futbolistas más importantes de Alberto Riquer. El jugador interista suma cuatro goles en todas las competiciones desde que llegó a Torrejón de Ardoz, pero su evolución en estos últimos meses ha sido espectacular.

Carlos Bartolomé contaba recientemente cómo se siente en estos casi siete meses desde que aterrizó en

Torrejón de Ardoz: "Me encuentro muy bien, con muchas ganas, entrenando a tope y con muchas ganas de seguir ganando minutos de cara al futuro".

Para finalizar, el murciano también quiso destacar el papel del grupo en esta temporada que está siendo muy positiva: "Venimos compitiendo muy bien y queremos seguir reflejándolo jornada tras jornada". "Vernos ahí arriba es el resultado del fruto del trabajo que venimos haciendo desde principio de temporada. Estamos muy contentos y queremos seguir así y acabar la liga en lo más alto", añadió.

De esta forma, Carlos Bartolomé quiere más junto a sus compañeros y con el gran momento de forma que está atravesando, anhela conseguir muchos éxitos en esta temporada 24/25 con Movistar Inter FS.



Centro Odontológico

**SINTAS  
DENTAL**



Odontología General

Endodoncia

Implantología

Ortodoncia

Odontopediatría

Estética Dental

**20%** de DESCUENTO  
presentando este CUPÓN

Plaza Europa, 18  
Torrejón de Ardoz, Madrid



910 41 15 64  
681 32 49 00

# DRAHOVSKY, SINÓNIMO DE GOL PARA MOVISTAR INTER FS



Por otro lado, el ala-pívot interista, cuenta la importancia de los goles para los éxitos del club: "Significa mucho y creo que esto va a ser importante esta temporada si queremos luchar por todos los títulos, pero también suman la defensa y el ataque." "No tengo techo, nunca en mi vida lo he tenido y voy a intentar marcar los máximos goles posibles para ayudar al equipo. Si acabo con 20 goles, pero ganamos todos los títulos sería algo genial para mí", añadió, mostrándose ambicioso de cara a lo que viene.

No solo los goles del eslovaco son claves para el éxito de Movistar Inter FS, sino que el conjunto en sí es fundamental para ello. De esta forma, en cuanto a los goleadores interistas en todas las competiciones, se reparten los tantos restantes entre: Cecilio (19), Chaguinha (13), Javi Mínguez (11), Bebe (8), Pablo Ordóñez (6), Raúl Gómez (5), Carlos Bartolomé (4), Eloy (3), Sergio Barona (3), Lucão (2), Raya (1) y Jesús Herrero (1).

Por otro lado, en cuanto a goleadores se refiere, Movistar Inter FS tiene a dos de sus jugadores en el TOP-5 de máximos goleadores de la 1ª RFEF Fútbol Sala: Cecilio lidera esta estadística con 14 tantos y Drahovsky está en el tercer lugar con 11. En cuanto a los goleadores interistas en liga, se reparten los tantos restantes entre: Javi Mínguez (8), Chaguinha (7), Bebe (6), Raúl Gómez (4), Pablo Ordóñez (4), Eloy (3), Carlos Bartolomé (3), Jesús Herrero (1), Lucão (1) y Sergio Barona (1). De esta forma, Movistar Inter FS puso punto y final a una primera vuelta magistral: líderes de la categoría y campeones de invierno.

**¡Movistar Inter FS suma 97 goles en todas las competiciones esta temporada 24/25! La escuadra de Torrejón de Ardoz es líder de la 1ª RFEF Fútbol Sala, está en la Final Four de la Copa del Rey y disputará la Copa de España RENFE en Murcia. Además, han cerrado un mes de febrero excelso con grandes resultados. En clave goleadora, hay un jugador interista que lleva 20 dianas en 21 choques: Drahovsky.**

El eslovaco está firmando una campaña para el recuerdo con exhibiciones de alto nivel y promedia un gol por partido. Además, es el segundo máximo anotador de la 1ª RFEF Fútbol Sala con 17 dianas. Por ello, Drahovsky nos ha revelado lo que supone esto para él: "Significa que estoy haciendo las cosas bien y voy a intentar seguir en esta misma línea para marcar en cada partido y ayudar al equipo a conseguir títulos."

**BODEGAS ADÁN | MIEMBRO DEL CLUB INTER EMPRESAS DE MOVISTAR INTER FS**

\* Imprescindible presentar el abono del club mas el DNI para beneficiarse de los descuentos



Bricolaje, reformas, decoración y jardín



# 10% dto. Exclusivo para toda la familia interista



## TALLERES VALORES MEGACRACKS

# LOS NIÑOS DEL COLEGIO ESCLAVAS-CHAMBERÍ APRENDIERON CON CHAGUINHA Y JESÚS GARCÍA



Los jugadores de Movistar Inter FS, Bruno Chaguinha y Jesús García, estuvieron en el Colegio Esclavas-Chamberí de Madrid, lugar en el que transmitieron los VALORES deportivos que tanto caracterizan a nuestra entidad en una nueva parada de los exitosos 'Talleres Valores Megacracks' en esta temporada 24/25 y como siempre, de la mano de Randori, la empresa que trabaja junto a la entidad interista en la creación y gestión de actividades.

Chaguinha y Jesús García fueron los protagonistas junto a los niños del Colegio Esclavas-Chamberí de Madrid, en un nuevo taller de la temporada, transmitiendo y haciendo hincapié en los beneficios del fútbol sala en las aulas madrileñas, así como la importancia de los VALORES y la DEPORTIVIDAD por encima de todo.

El guardameta y el cierre de Movistar Inter FS hicieron vibrar a los más pequeños, que antes de entrar en materia, hicieron varias

preguntas al estilo rueda de prensa a nuestros jugadores. Tras ello, García y Chaguinha dirigieron varias actividades como calentamientos y partidillos que jugaron entre ellos, dando matices, claves y consignas de futsal. En definitiva, fue una tarde espectacular en familia en la que nuestros futbolistas y los más pequeños del Colegio Esclavas-Chamberí vibraron como nunca y vivieron una experiencia única en cuanto a fútbol sala se refiere.

# BioKima

energías renovables



## AEROTERMIA + FOTOVOLTAICA

La opción más eficiente

Calefacción, refrescamiento y ACS  
Rendimiento 4 veces superior a una caldera tradicional  
Bajo coste de mantenimiento  
Sustituye tus radiadores por fancoils para utilizar con calor y frío

Fabrica tu propia energía y olvídate de subidas inesperadas  
Opción almacenamiento en baterías  
Mínimo mantenimiento

Tramitamos programa CAES para sustitución de calderas por aerotermia  
Contraprestación económica por ahorros energéticos

Bonificaciones fiscales IRPF

Presupuestos sin compromiso. Posibilidad financiación  
Oferta 5% Socios Inter Movistar

[www.biokima.com](http://www.biokima.com)

C/ Chinchón, nave 311. Alcalá de Henares (Madrid) Tel. 918 809 730  
Pol. 1 La Canteruela Naves 3-4. Torija(Guadalajara) Tel. 949 034 727

# EXIGENTE MES DE MARZO



¡Movistar Inter FS afronta un mes de marzo de aúpa con tres compromisos de liga y la Copa de España RENFE 2025! Los interistas encaran 31 días de puro frenesí y entre los que también estará el parón internacional y en el que cuatro futbolistas interistas (Drahovsky, Lucão, Javi Mínguez y Cecilio) estarán con sus selecciones.

El primer duelo será el sábado, 1 de marzo, a las 21h, en el Pabellón Juan Vizcarro de Peñíscola, en la jornada 21 de la 1ª RFEF Fútbol Sala. Posteriormente, será el parón internacional y hasta el sábado, día 15 de dicho mes, Movistar Inter FS no volverá a la competición liguera,

fecha en la que recibirá a Illes Balears Palma Futsal en el Jorge Garbajosa a las 13h, en la jornada 22.

Tan solo cuatro días después, los interistas disputarán la Copa de España RENFE 2025 en el Palacio de los Deportes de Murcia. Una competición que arrancará el jueves, 20 de marzo, a las 19h frente a Jaén Paraíso Interior FS. De pasar, disputarían las semifinales el sábado 22. La final sería el domingo 23 por la tarde.

Y para acabar el mes, Movistar Inter FS se medirá a ATP Iluminación Tudela Ribera Navarra FS a domicilio en la fecha 23 de la 1ª RFEF Fútbol Sala el viernes, 28 de marzo, a las 20:30h.



IS IMAN IDEAL SERVICES | MIEMBRO DEL CLUB INTER EMPRESAS DE MOVISTAR INTER FS

\* Imprescindible presentar el abono del club mas el DNI para beneficiarse de los descuento



ESPECIALISTAS EN PVC Y ALUMINIO

PLAN  
RENOVE  
Ventanas



Hasta 180€/m2 de vidrio

Francisco Salzillo 1 Loc.2 Torrejón de Ardoz  
919 120 660 | 642 400 410 [cerramientoshenares.es](http://cerramientoshenares.es)

# MOVISTAR INTER FS PROTAGONIZA UN ARRANQUE DE SEGUNDA VUELTA Y COMIENZO DE AÑO CON CIFRAS RÉCORD DESDE 2017



¡Movistar Inter FS está firmando una temporada para el recuerdo! Los interistas son líderes de la 1ª RFEF Fútbol Sala y también estarán en la Copa de España y en la Final Four de la Copa del Rey. Asimismo, los interistas han cosechado en este arranque de segunda vuelta y de año unas cifras récord desde 2017.

La escuadra de Torrejón de Ardoz también suma 97 goles en todas las competiciones y es la menos goleada de la 1ª RFEF Fútbol Sala con 45. Los interistas promedian más de cuatro dianas por partido.

Los de Riquer han jugado nueve partidos desde que arrancó el 2025 (siete de liga y dos de Copa), habiendo logrado siete triunfos, un empate y tan solo quedándose sin premio en una ocasión tras un esfuerzo encomiable.

El entrenador interista, Alberto Riquer, ha valorado este arranque de año y de segunda vuelta: "Estoy muy contento y también por el equipo después de haber sido campeones de invierno y cabezas de serie para la Copa de España, siendo consciente de que no hemos conseguido nada y hay que mantener esto en el tiempo".

Además, el mister ha revelado cuál es la clave del grupo para conseguir todo lo que están consiguiendo sus

jugadores: "La clave siempre es el compromiso, la predisposición, el trabajo de los jugadores. Una mezcla de estas circunstancias hace que obtengamos la confianza necesaria para creer en lo que hacemos". Para finalizar, Movistar Inter FS quiere más de cara a los meses decisivos de temporada y Alberto Riquer lo corrobora: "Me gusta que haya ilusión alrededor del equipo, pero después de cada partido los jugadores vuelven a darlo todo y tienen los pies en el suelo. La concentración diaria y el trabajo diario nos dará los resultados. A quién lo da todo se le puede pedir más".

Alberto Riquer y los suyos se muestran ambiciosos y tan solo con trabajo, esfuerzo, dedicación y compromiso llegarán los éxitos de cara al tramo final y decisivo de temporada. El objetivo es claro: seguir ganando, con humildad y siempre con los VALORES de la entidad interista por bandera para que la buena dinámica siga siendo protagonista.

De esta forma y en definitiva, Movistar Inter FS está protagonizando una campaña más que ilusionante y los datos lo corroboran, ya que no se conseguía algo similar en el comienzo de año y de segunda vuelta desde hace ocho años (2017).

# El mes de los progresivos

## 2 x 189€

### GAFAS PROGRESIVAS MÓ



(UNAS PUEDEN SER DE SOL)

PVP recomendado hasta el 31/10/2024

Llévate dos gafas (montura mó + lentes) por 189€, con lentes graduadas progresivas orgánicas antirreflejantes Multilens Pro 1.5 AR. Ambas gafas con la misma graduación. Válido para una selección de monturas mó señaladas en el establecimiento que lo publicite. No acumulable a otras ofertas y promociones.

# MULTIÓPTICAS

Pida Cita

- » Avda Guadalajara, 8 - Tlf: 918825579 - 28805 Alcalá de Henares
- » Plaza Cervantes, 32 - Tlf: 918803431 - 28801 Alcalá de Henares
- » C.C Alcalá Magna L.5 - Tlf: 919070630 - 28806 Alcalá de Henares
- C.C Parque Corredor L.10 - Tlf: 911266022 - 28850 Torrejón de Ardoz

## LA ACADEMIA



### LA ACADEMIA INTERISTA LLAMA A LA PUERTA DEL PRIMER EQUIPO

¡Tres jugadores del filial interista han debutado con la primera plantilla de Movistar Inter FS! La gran temporada del equipo que dirige Julián Martín en el grupo 4 de la Segunda División B RRFEF Fútbol Sala está dando sus frutos tanto en dicha categoría como en el día a día del primer equipo y en sus compromisos en la máxima categoría del fútbol sala nacional.

De ahí que hasta tres futbolistas hayan jugado con el primer equipo.

Dani Colón, Rubio y Jaime están haciendo una gran campaña con el filial interista: cuartos en el grupo 4 de la categoría de bronce del fútbol sala español y en puestos de playoff de ascenso a Segunda División. Además, en clave personal Colón suma 23 tantos, Rubio 15 y Jaime 12, es decir, 50 tantos entre los tres.

De esta manera, el gran nivel de cada uno de ellos les ha llevado a poder debutar con el primer equipo esta temporada 24/25. Los tres se han consolidado en la lista de convocados de Alberto Riquer para los partidos de liga y de Copa del Rey, debutando a las órdenes del entrenador interista a lo largo de esta campaña, demostrando así el poderío del filial interista, que llama a la puerta con fuerza del primer equipo.

**inter** fútbol sala 1977

**LIMPIEZAS MAR**

LIMPIEZAS MAR | MIEMBRO DEL CLUB INTER EMPRESAS DE MOVISTAR INTER FS

**20%** EN TODOS LOS SERVICIOS

\* Imprescindible presentar el abono del club mas el DNI para beneficiarse de los descuentos



# ¿ERES SOCIO DE MOVISTAR INTER FS?

## DISFRUTA DE UN 7% DE DESCUENTO EN TODAS NUESTRAS TIENDAS



**GRUPO ROME PATROCINA MOVISTAR INTER FS**

## LA ACADEMIA

# MOVISTAR INTER FS B SIGUE A UN NIVEL IMPRESIONANTE EN EL ECUADOR DE LA TEMPORADA



¡Movistar Inter FS B está protagonizando una temporada de ensueño en el grupo 4 de la 2ª B RFEF Fútbol Sala! El filial interista sigue demostrando su solidez y talento en cada jornada, ya que después de 22 fechas, los de Julián Martín están en cuarta posición con 41 puntos, es decir, en puestos de playoff a la categoría de plata del fútbol sala nacional.

El equipo que dirige Julián Martín encara el ecuador de la temporada

en la categoría de bronce del futsal español en una posición privilegiada tras seis meses de esfuerzo, entrega y dedicación. El filial interista ha cosechado 11 triunfos, 8 empates y tan solo 3 derrotas. Se encuentran a tan solo cinco puntos (46) del tercer clasificado, Rivas Futsal.

Por consiguiente, también salta a

la vista la gran capacidad goleadora que ostentan, ya que son la cuarta escuadra que más tantos marca con 105 y una de las que menos encaja (73). De esta manera, el filial de Movistar Inter FS ha encontrado en la tercera categoría del fútbol sala nacional una regularidad envidiable, consiguiendo resultados positivos tanto en Alcalá de Henares como fuera.

Por ende, también es destacable la juventud de la escuadra de Julián y por su gran capacidad de crecimiento de cara al futuro, ya que en la dinámica del primer equipo son varios los futbolistas que suelen entrenar a las órdenes de Alberto Riquer, entrando alguna vez en convocatorias de la primera plantilla o incluso debutando en 1ª RFEF Fútbol Sala como son los ejemplos de Dani Colón, Jaime o Rubio.



CONTENIDO INTERACTIVO



MAPED | MIEMBRO DEL CLUB INTER EMPRESAS DE MOVISTAR INTER FS

\* Imprescindible presentar el abono del club mas el DNI para beneficiarse de los descuento

Coca-Cola y REAL MAGIC son marcas registradas de The Coca-Cola Company.



Real Magic®



06 ABRIL 2025



[www.mediomaratonmadrid.es](http://www.mediomaratonmadrid.es)

**INSCRIPCIONES  
AGOTADAS**



**Joma**

rafael  
hoteles  
atocha

**Deloitte.**

**AHORRA**mas

CORREDORA

